

8). Kita menyadari bahwa kita adalah manusia karena orang-orang disekitar kita menunjukkan melalui perilaku verbal maupun nonverbal. Bahkan kita tidak pernah tau nama kita, jenis kelamin, sifat kita, tanpa adanya informasi dari orang lain. Dalam buku Ilmu Komunikasi yang ditulis Deddy Mulyana mengatakan bahwa melalui komunikasi dengan orang lain kita belajar bukan saja mengenai siapa diri kita, namun juga bagaimana merasakan siapa kita. Ketika kita telah tau siapa diri kita maka kita akan mudah memperlakukan orang lain. Kita memperlakukan orang lain seperti apa yang ingin kita diperlakukan orang lain.

Menurut B. Aubrey Fisher mengatakan bahwa fenomena komunikasi manusia sedemikian kompleksnya sampai-sampai dapat digambarkan pada tiga kata serba; *serba ada, serba luas dan serba makna*. Komunikasi itu *ada* dari setiap keinginan dan kebutuhan manusia, disamping itu juga serba *luas* yang dimaksud dari *luas* dalam bentuk ilmu yang membentuk komunikasi itu sendiri menjadi *luas*, lalu yang diartikan sebagai *makna* disini, setiap komunikasi menyimpan makna atau keinginan dari setiap manusia, makadari itu B. Aubrey Fisher mengatakan bahwa komunikasi digambarkan dalam tiga kata serba.

Menurut Thomas M. Scheidel mengatakan bahwa kita berkomunikasi terutama untuk menyatakan dan mendukung identitas diri, untuk membangun kontak social dengan orang sekitar dan untuk mempengaruhi orang lain untuk merasa berpikir atau berperilaku seperti apa yang kita inginkan. Namun menurut Schendel tujuan dasar kita berkomunikasi ialah untuk mengendalikan lingkungan fisik dan psikologis kita. Makadari itu ketika seseorang dapat beradaptasi dengan lingkungannya, seseorang tersebut telah memenuhi komunikasi yang efektif terhadap lingkungan sekitar. Penting untuk kita dapat beradaptasi dengan lingkungan sekitar, karna manusia kembali pada hakikatnya makhluk sosial yang tidak dapat hidup sendiri dan perlu bantuan orang di lingkungannya. Ketika manusia sudah bisa beradaptasi dalam lingkungan tersebut manusia lebih mudah berinteraksi dan juga lebih nyaman dalam lingkungannya.